



8 Pièces

280 m²

Réf. 12847-3

2 470 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)



**ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à carqueiranne, charmante station balnéaire entre toulon et hyères, cette propriété d'exception bénéficie d'un environnement recherché où la douceur de vivre provençale rencontre la beauté du littoral varois. À deux pas du port, des plages et du centre animé du village, vous profiterez ici d'une localisation rare, alliant tranquillité, accessibilité et cadre de vie privilégié. À seulement 10 minutes de l'aéroport international de hyères et de la gare tgv, 5 minutes de la plage de l'almanarre ? Mondialement connue pour ses sports nautiques ?, la maison se trouve au coeur d'un ...

Ideally located in carqueiranne, a charming seaside resort between toulon and hyères, this exceptional property benefits from a sought-after environment where the gentle provençal lifestyle meets the beauty of the var coastline. Just a stone's throw from the port, beaches, and lively village center, you'll enjoy a rare location combining tranquility, accessibility, and a privileged living environment. Just 10 minutes from hyères international airport and the tgv train station, and 5 minutes from almanarre beach--world-renowned for its water sports--the house is nestled in the heart of a ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES